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Zweites Corona-Ostern 

 

 

 

Wie war das nochmal vor einem Jahr? 

Einschränkungen zum Osterfest klang irgendwie sonderbar! 

 

„Kontaktverbote wurden uns erteilt, 

sogar über die gesamte Osterzeit. 

Selbst Gottesdienste müssen entfallen, man hatte Bedenken 

und das, man glaubt es kaum, seit Menschengedenken!“ 

 

Diese Zeilen hatte ich im dritten Gedicht vom 16. April 2020 geschrieben 

Und das war damals kein bisschen übertrieben! 

Denn dies wurde uns zu Ostern 2020 untersagt. 

Das Ganze, so glaubte man, wird dann halt auf’‘s nächste Jahr vertagt! 

 

Von wegen! Wie sieht es dieses Jahr an Ostern aus? 

Eine ähnliche Lage steht uns trotz allem ins Haus. 

Denn trotz neuer Coronavirus-Mutationen 

ist die Situation eine andere geworden. 

 

Damals musste ein Serum erst noch entwickelt werden 

und einen Schnelltest gab es nirgendwo auf Erden. 

So mußte man eine weitere Ausbreitung mit Kontaktverboten klären. 

Selbst Gesichtsmasken fehlten, die zudem nötig gewesen wären. 

Wir wurden von der neuen Situation geradezu überrannt 

wir waren hilflos, weil dies war für uns ein gänzlich Neuland! 

 

Inzwischen sind einige Vakzine entwickelt und zugelassen worden, 

doch es fehlen die erforderlichen Mengen an nahezu allen Orten. 

Einzig die Gesichtsmasken gibt’s inzwischen zuhauf 

und Schnellteststationen werden zunehmend im Lande aufgebaut. 

 

Mit der dritten Welle ist die Zahl der Infizierten wieder stets nach oben 

gegangen, 

aber Dank der Impfungen bei unseren älteren Mitbürgern konnte man 

eine Zunahme der Toten auffangen. 

Weil aber erst ein winziger Teil der Bevölkerung geimpft ist, 

gibt es Kontaktbeschränkungen zum Osterfest. 

Die Kirchen dürfen zwar offen sein, 

aber nur wenige können zu den Gottesdiensten rein. 



 

 

 

 

 

 

 

 

Auch Einzelhandel, Museen und öffentliche Einrichtungen sind 

vielerorts nicht mehr offen 

und manche Städte sind gar von nächtlichen Ausgangssperren 

betroffen! 

 

Als es kürzlich für Mallorca keine Risikowarnung mehr gab, 

flogen kurzerhand einige Bürger dorthin mit Sack und Pack. 

Muss man gerade jetzt bei aller Unsicherheit in Urlaub gehen? 

Und das trotz Warnung der Politik? Das kann ich nicht verstehen! 

Bei uns dagegen ist in Ferienregionen ein Urlaub nach wie vor tabu. 

Das ist gut so, denn in Urlaubslaune können im Nu 

Treffen und Partys aus dem Boden sprießen, 

sie lassen die Zahl der Infizierten in die Höhe schießen. 

 

Gewiss, wir sehnen uns ALLE in ein normales Leben zurück. 

Bei uns Deutschen zählt nun mal ein Urlaub zu unserem Glück. 

Aber müssen wir gerade jetzt dies alles auf’‘s Spiel setzen? 

Und in kurzer Zeit merken wir mit Entsetzen, 

daß dies die falsche Entscheidung war. 

 

Aber dann ist es zu spät, fürwahr, 

wenn alles aus dem Ruder läuft 

und sich die Zahl der Infizierten und gar Toten anhäuft. 

Deshalb, liebe Mitmenschen, haltet euch zurück. 

Es werden wieder kommen: Frohsinn und Glück!!! 


